

# Tennengauer Ortschefs tagten

Mitte Oktober trafen sich 13 Tennengauer Bürgermeister zur 100. Vollversammlung des Regionalverbandes Tennengau, um wichtige Projekte und Kooperationen zu besprechen.

**Golling.** Am 17. Oktober fand in Golling die 100. Vollversammlung des Regionalverbandes Tennengau statt. Der Verband wurde am 29. Mai 1996 konstituiert, Mitglieder sind die Bürgermeister der 13 Gemeinden des Bezirks. Schwerpunkte des Regionalverbandes sind neben der Regionalplanung und Regionalentwicklung die Organisation des öffentlichen Personennahverkehrs sowie die kommunale Abfall- und Umweltberatung. „Wir ziehen wirklich immer alle an einem Strang, unabhängig von der Parteilinie“, freute sich Scheffaus Bürgermeister Friedl Strubreiter über das produktive Treffen, da Kooperationen innerhalb des Bezirks immer ein wichtiges Thema sind. **Matthias Leinich**



Neun Bürgermeister im Bild von links: Wolfgang Auer (Adnet/ÖVP), Karl Huemer (Rußbach/ÖVP), Peter Harlander (Golling/ÖVP), Alexander Stangassinger (Hallein/SPÖ), Friedrich Strubreiter (Scheffau/ÖVP), Obmann des Regionalverbandes Helmut Klose (Puch/ÖVP), Martin Wallmann (Krispl-Gaißau/ÖVP), Herbert Walkner (St. Koloman/ÖVP) und Thomas Freylinger (Kuchl/ÖVP).

BILD: SW/TENNENGAUER REGIONALVERBAND